

Enpresak

Vodafone ofrece una nueva reducción de afectados por el ERE a 898 empleados e incluye prejubilaciones

()

En la nueva propuesta, incluye las prejubilaciones para trabajadores mayores de 58 años con 10 años de antigüedad y eleva la cuantía de las indemnizaciones.

Cosentino descarta entrar en una "guerra de precios" y coloca a India como próximo mercado de expansión

(Europa Press RSS)

La empresa almeriense Cosentino ha señalado que no piensa entrar en una guerra de precios, al considerar que el crecimiento se basa en la innovación y el diseño, y ha puesto el punto de mira en La India como un mercado al que aspira a entrar y a crecer, dado que "marcará la diferencia" en los próximos años.

El Gobierno considera a Grifols una empresa estratégica y analizará una opa de Brookfield

(El periódico)

El ministro de Economía, **Carlos Cuerdo**, ha afirmado este jueves que el Gobierno **considera a Grifols una empresa estratégica para España** y **analizará a través de los "canales habituales" una eventual opa del fondo canadiense Brookfield y la familia Grifols** sobre la farmacéutica. Seguir leyendo....

Caprabo invertirá 60 millones en un plan para reconquistar el mercado: reforma de todas sus tiendas, 38 aperturas y precios más bajos

(El periódico)

El mismo día que cumple 65 años y en el mismo año en que termina un plan de relanzamiento que tenía que llevar a la cadena, esencialmente, a crecer, **Caprabo** pone formalmente en marcha una segunda estrategia del estilo con meta parecida, pero ambición de fondo mucho mayor: Hemos puesto una base sólida para reconquistar el mercado. Así lo enfatizará hasta tres veces el **presidente del consejo de administración de Supratuc** (la empresa que poseen a partes iguales Eroski y el grupo checo EP para administrar Caprabo), **Javier Amezaga**, en la presentación ante los medios de comunicación **un plan que se propone elevar un 15% las ventas de la cadena de aquí a diciembre de 2026 y alcanzar una cuota de mercado del 5%**. Es decir, que el 5% de consumidores catalanes hagan habitualmente su compra en estos establecimientos, en vez del 4,76% del que gozan actualmente, según datos de la propia compañía. Seguir leyendo....

RIU se rearma en Mauricio con 75 millones de inversión

(Expansion)

El grupo pone en marcha en el país africano su 'resort' más sostenible con la construcción desde cero de dos hoteles con 700 habitaciones y una inversión de más de 75 millones de euros. Leer

Coren supera los 1.000 millones de facturación y triplica su beneficio

(Expansion)

La cooperativa cárnica ha ganado 15 millones de euros el año pasado, con un aumento de ventas del 8%, hasta los 1.127 millones. El año pasado vendió un par de participaciones que le han generado un beneficio de más de dos millones de euros. [Leer](#)

Ekonomia

El sector turismo modera su subida pero incrementa las ventas en un 7,8%

(El Economista)

El sector turístico modera su crecimiento respecto a las tasas de dos dígitos vistas el año pasado, pero sigue subiendo a un ritmo del 7,8 % en ventas, un proceso de "normalización" que continuará en verano, impulsado sobre todo por la demanda internacional, ya que la doméstica muestra una "desaceleración notable" en su ritmo de avance.

Garamendi y Sánchez Llibre exigen al Gobierno recuperar el diálogo social

(El periódico)

Los presidente de la **CEOE**, **Antonio Garamendi**, y de **Foment del Treball**, **Josep Sánchez Llibre**, han coincidido esta tarde en Barcelona en la defensa del **diálogo social** y en contra de las intenciones del ministerio de Trabajo de regular sin contar con los empresarios **la reducción de la jornada laboral** durante el acto 'Jornada del metall, valor empresarial' de la Unió Patronal Metalúrgica (UPM). En referencia directa a la actitud de Trabajo, de la que han excluido a la parte socialista del Ejecutivo central, Garamendi ha sido muy claro: "No puede ser que se esté atropellando el diálogo social por interés partidista o electoral". Seguir leyendo....

Trabajo y CC.AA. acuerdan el reparto de 771,6 millones para políticas activas de empleo durante 2024

(Europa Press RSS)

La LXXXV Conferencia sectorial de Empleo y Relaciones laborales ha resuelto este jueves el reparto territorial de un total de 771.588.309 euros en ayudas para las políticas activas de empleo que se suman a los 1.800.372.721 euros que ya se distribuyeron en la anterior Conferencia sectorial del 4 de abril.

La bajada del tipo nominal medio del Impuesto de Sociedades se atasca sobre el 21%, según la OCDE

(Europa Press RSS)

El tipo nominal medio del Impuesto de Sociedades se ha mantenido relativamente estable durante los tres últimos años, después de la intensa caída registrada en las dos últimas décadas, lo que ha situado el gravamen promedio en el mínimo del 21,1% en 2024, según los datos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), que sitúa a España por encima de la media, con una tasa nominal del 25%.

Yolanda Díaz cree que "hay margen" para un acuerdo con la patronal sobre la reducción de jornada sin pérdida de salario

(Europa Press RSS)

La vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, cree que "hay margen" para que se alcance un acuerdo con la patronal para reducir la jornada laboral a 37,5 horas semanales en la mesa del diálogo social, que se reunirá el próximo miércoles para seguir trabajando en el asunto.

El IPC de Estados Unidos cae tres décimas en junio y se sitúa en el 3% interanual

(Europa Press RSS)

El índice de precios de consumo (IPC) de Estados Unidos se situó en el 3% interanual en el mes de junio, lo que implica una desaceleración de tres décimas respecto al dato de mayo, según ha informado este jueves la Oficina de Estadísticas Laborales del Departamento de Trabajo del país.

Cuerpo adelanta que el Gobierno revisará al alza tanto la previsión de crecimiento de este año como la de 2025

(Europa Press RSS)

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, ha adelantado este jueves que el Gobierno revisará al alza tanto la estimación de crecimiento del PIB para este año, situada en el 2%, como la de 2025, en el 1,9%.



Finantzak

El PP rechaza la propuesta del Gobierno de nombrar al ministro Escrivá gobernador del Banco de España

(El periódico)

La **negociación** entre el **Gobierno** y el **PP** para designar al futuro gobernador y subgobernador del **Banco de España** ha entrado en una fase crítica. Contra pronóstico, el Ejecutivo ha trasladado el nombre de **José Luis Escrivá**, ministro para la Transformación Digital, como posible **candidato** a gobernador, según han publicado este jueves 'Vozpopuli' y 'El País'. Se trata de una opción de la que se rumoreó a principios de año, pero que en los últimos meses parecía descartada por lo que supone de **pasar** directamente del **Consejo de Ministros** a la **principal institución económica independiente** del país. El PP lo ha **rechazado** de forma tajante por este motivo, mientras que fuentes del Ejecutivo afirman que "no haya nada cerrado, **todo abierto**". Seguir leyendo....

La banca de inversión dispara un 900% sus ganancias por operaciones en Bolsa

(Expansion)

Puig, Cellnex y Sacyr generan más ingresos entre abril y junio que los últimos 10 trimestres juntos. JPMorgan y Goldman Sachs se llevan casi el 60% de las comisiones pagadas. [¿Quieres leer más noticias de actualidad? ¡Haz clic aquí!](#)

Tesla se desploma un 6,5% en bolsa ante el posible retraso del lanzamiento de su robotaxi *(Cotizalia)*

En un principio, el 8 de agosto era el día marcado en el calendario del fabricante de vehículos eléctricos para presentar al mundo el taxi autónomo, pero ahora es octubre

El precio del euríbor hoy, 11 de julio 2024: ¿se revierte la tendencia alcista de las hipotecas? *(El periódico)*

Euríbor es el nombre que recibe uno de los tantos **índices** fundamentales en el panorama financiero europeo. Su cálculo se basa en los **tipos de interés** a los que los 18 bancos más importantes de la **Eurozona** están dispuestos a prestarse dinero entre ellos. Seguir leyendo....

Nationale-Nederlanden lanza una ofensiva en pensiones con hasta un 10% de bonificación *(El Economista)*

Nationale-Nederlanden, compañía del Grupo NN que ofrece soluciones de protección, ahorro e inversión a corto, medio y largo plazo a 850.000 clientes en España, ha lanzado una ofensiva en verano para captar ahorradores en pensiones. En concreto, ofrece una mejora en las condiciones con bonificaciones de hasta el 10%, en las traslados y contrataciones que se produzcan hasta el 31 de julio de 2024.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf